

Ein arbeitsreiches, erfülltes Leben ging zu Ende.
In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Peter Schatz

Rektor i.R.

*28. Oktober 1919
+ 30. November 2012

Dr. Friedrich J. Schatz, Dr. Guenter und Ingrid
Schatz, Philipp und Katharina Schatz, Felix Schatz
und Anne Lamote mit Oscar, Florian und Andreas
Schatz und alle Anverwandte
Achern, Am Roemerhof 3, den 02.12.2012

Padinska Skela, 12.01.2013

Wir haben einen lieben Menschen verloren,
danke, dass wir Dich solange haben durften.

Theresia Vučkovič, geb. Litzenberger

Geboren 08.01.1923

Gestorben 12.01.2013

Ehemann Crstivoi mit Kindern, Familien und Verwandten

**Die Heimat-Orts-Gemeinde Mramorak gedenkt mit der trauernden Familie Herrn
Meng Karl
*23. November 1915
+17. Juli 2012**

Wir trauern um unsere verstorbenen Landsleute und Freunde

Nachruf für unseren Landsmann Peter Schatz

Peter Schatz wurde am 28.10.1919 in Mramorak geboren und ist am 30.11.2012 fern von seiner geliebten Heimat in Achern verstorben.

Seine Eltern waren Schatz Johann und Wilhelmine, geb. Kemle.

Peter wuchs auf dem elterlichen Bauernhof auf und besuchte die Grundschule in Mramorak und später weiterführende Schulen.

Für unsere Heimat- Orts - Gemeinschaft war Peter ab 1949 aktiv, so beim ersten Zusammentreffen mit Peter Henke und Johann Deschner und anderen. Im Jahr 1952 wurde eine Gründungsversammlung einberufen und beschlossen, ein jährliches Kirchweih Treffen zu veranstalten.

Peter Schatz fungierte als Vorsitzender mehrere Jahre und war Jahrzehnte in der Vorstandschaft. Bei der Gestaltung der zwei Mramoraker Heimatbücher war Peter ebenso beteiligt.

Für mich, Franz Apfel, war Peter Schatz schon in der Heimat ein Idol, so war Peter der erste Schifahrer den ich in meinem Leben sah! Mramorak hatte ja keine Berge zum Schifahren, also wurden Pferdeschlitten angespannt und Peter hat sich an einem Seil hinter dem Schlitten festgehalten und der Schifahrer Peter Schatz liess sich damit durch Mramorak ziehen. Es war für Mramorak eine kleine „Weltpremiere“.

Für die Familie und auch für uns Mramoraker ist der Tod von Peter Schatz ein schwerer Verlust.

Doch wir wollen auch dankbar sein, dass wir Peter solange bei uns haben durften!

Wir wollen Peter Schatz als Vorbild für seine gemeinnützige Tätigkeit für uns Mramoraker in dankbarer Erinnerung behalten.

Adieu Peter

Ein Freund und Landsmann

Franz Apfel